
7 Pièces

183 m²

Réf. THB6585

2 250 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Située  dans  un  quartier  très  prisé  de  Mandelieu-La  Napoule,  cette

élégante villa de style provençal offre une vue panoramique imprenable

sur  la  mer  et  les  majestueuses  montagnes  de  l'Estérel.  Un  subtil

mélange  d'authenticité  et  de  connexion  à  la  nature  vous  plonge  dès

l'entrée  dans  une  atmosphère  apaisante  et  dépaysante,  propice  à  la

détente.  Implantée  sur  un  terrain  paysager  de  1  050  m²  exposé  plein

sud,  la  propriété bénéficie  d'un ensoleillement optimal  tout  au long de

l'année.  Elle  dispose  d'une  grande  piscine  à  l'abri  des  regards,

entourée de verdure, dans un environnement serein. La ...

Located  in  one  of  the  most  sought-after  areas  of  Mandelieu-La  Napoule,  this

elegant Provençal-style villa offers breathtaking panoramic views of the sea and the

majestic  Estérel  mountains.A subtle blend of  authenticity  and connection to nature

immerses you from the very first step in a serene, inviting atmosphere—perfect for

relaxation and escape.Set on a beautifully landscaped 1,050 m² south-facing plot,

the  property  enjoys  optimal  sunshine  throughout  the  year.  It  features  a  large

swimming pool, surrounded by lush greenery, in a peaceful setting.The villa spans

three levels and offers five ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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